



Ottawa, le 14 novembre 2022

## MISE À JOUR IMPORTANTE | Recommandation du port du masque

### COMMUNICATION OFFICIELLE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

J'espère que vous vous portez bien. Aujourd'hui, le médecin en chef de l'Ontario a fortement recommandé le port du masque dans les endroits intérieurs achalandés. Bien que le port du masque demeure un choix personnel et ne peut être imposé, le personnel et les élèves sont fortement encouragés à porter un masque à l'intérieur.

Des masques jetables sont disponibles dans les écoles. Votre enfant peut en faire la demande auprès de son enseignant(e).

#### Autres mesures préventives

Les autorités en santé publique recommandent également de:

- porter un masque à l'intérieur dans les endroits achalandés;
- rester à la maison si on est malade;
- se laver les mains fréquemment;
- tousser à l'intérieur du coude;
- se faire vacciner contre la COVID-19 et la grippe si l'on est éligible.

Nous sommes conscients que la situation actuelle est difficile et comptons sur votre collaboration habituelle pour limiter les risques de propagation des virus dans les écoles.

Je vous remercie et vous souhaite une belle semaine.

Sylvie C.R. Tremblay  
Directrice de l'éducation